

La danza saldrá a la calle al encuentro del espectador en junio en Valdepeñas

Los días 10 y 11 tendrá lugar el festival "Valdepeñas en danza" para dar visibilidad a este arte, que contará con micro-danzas, performances sorpresa, flashmob y talleres

M. G.
VALDEPEÑAS

La danza saldrá a la calle en junio en Valdepeñas para encontrarse con el espectador a través del festival "Valdepeñas en danza", que se llevará a cabo los días 10 y 11 de junio a iniciativa de la Escuela de Danza "Marta Serrano", organizado junto con el ayuntamiento de la ciudad.

Dicho festival, que pretende dar visibilidad a la danza y acercarla a todos los públicos, fue presentado el miércoles por la teniente de alcalde de Cultura, Turismo y Festejos, Vanessa Irla, y Marta Serrano, quienes indicaron que contará con diversas actividades como talleres, un flashmob, micro danzas en espacios públicos y performances sorpresa.

Irla recordó la apuesta de Valdepeñas por la danza, con espectáculos dentro de la programación cultural, "pero quizá este es el momento de darle un mayor impulso y que no se quede solo en dos o tres espectáculos al año, más los festivales que organizan las academias, sino reforzar la danza y acercarla, no solo al público en general, sino también a los más pequeños".

Asimismo comentó que la administración local siempre apuesta por el arte y la cultura y recordó que organiza la Exposición Internacional de Artes Plásticas, los Talleres "Daniel de Campos", diferentes exposiciones, teatro, música... y que ya ha sacado el arte a la calle en otras ocasiones como en la fiestas o en verano con los conciertos en Bodega A-7.

Ahora quiere impulsar más la danza, de la que Irla dijo que tiene muchos beneficios en cuanto a la realización de ejercicio físico, valores asociados al



PRESENTACIÓN DE "VALDEPEÑAS EN DANZA" / LANZA

deporte como trabajo en equipo, esfuerzo o disciplina, así como fomenta las relaciones sociales, lo que se suma a la parte artística.

Por su parte, Marta Serrano insistió en que 'Valdepeñas en danza' surge de la necesidad de visibilizar y acercar la danza a todo el mundo, de educar y de crear la mirada de nuevos públicos, porque creemos que la danza en nuestro país tiene poca cabida, es un arte que se programa poco en comparación con otras artes escénicas".

Serrano avanzó, a la espera de confirmar los detalles de todo el programa, que el viernes 10 de junio tendrá lugar una flashmob a la que se invitará a toda la ciudadanía a participar con una sencilla coreografía que podrán aprender los alumnos de centros educativos y ciudadanos en general.

El sábado, 11 de junio habrá actividades desde las 12 hasta las 22 horas.

Se desarrollarán micro-danzas, de no más de 10 minutos, en espacios escénicos no convencionales como la plaza Constitución, la plaza de España, la plazoleta Balbuena y el Centro Cultural 'La Confianza'. También habrá performances sorpresa por diferentes lugares y talleres de danza, danza en familia y danza inclusiva para personas con discapacidad.

Ambas comentaron que esperan que este festival "sea la primera piedra de algo más grande" en lo que puedan participar más compañías y estudios de danza en próximas ediciones.

En esta ocasión, servirá de fin de curso de la Escuela de Danza "Marta Serrano", incluyendo danza contemporánea, flamenco y danza clásica.

Para algunas actividades, como los talleres, será necesario contar con invitación para controlar el aforo al celebrarse en interiores.

LAS TRABAJADORAS DEL SERVICIO DE AYUDA A DOMICILIO SE CONCENTRAN EN LA PLAZA DE ESPAÑA

Las trabajadoras del servicio de Ayuda a Domicilio, las cuales han iniciado una huelga en la provincia para pedir mejores condiciones laborales, se concentraron el miércoles en la plaza de España de Valdepeñas, frente al ayuntamiento, para seguir con sus reivindicaciones. María Dolores Díaz, presidenta del comité de empresa de la contrata de Ayuda a Domicilio de Valdepeñas, manifestó que "queremos una mínima subida de 2021, que no nos quieren dar, después de que fue un año muy duro para todos. Nos quieren dar un plus en 2022". En Valdepeñas hay 42 personas trabajadoras de este servicio, que han secundado la huelga, aunque Díaz señaló que "la administración regional ha puesto unos servicios mínimos abusivos, lo que implica que hay mucha gente trabajando para cubrir esos servicios mínimos que desde los sindicatos se van a impugnar".

IU VALDEPEÑAS ORGANIZA LA PRESENTACIÓN DEL LIBRO "PUTAS DE CAMPO" DE FERMI CAÑAVERA

IU Valdepeñas ha organizado la presentación del libro "Putas de campo" de Fermi Cañavera para este viernes, 29 de abril, a las 19.30 horas en el Centro Asociado a la UNED de Ciudad Real, con sede en Valdepeñas. La autora dará a conocer esta novela sobre la vida de Isadora, superviviente del campo de concentración de Ravensbrück.

EL ARTISTA VALDEPEÑERO JAVIER TERCERO EXPONE EN CIUDAD REAL

El pintor valdepeñero Javier Tercero vuelve a reivindicar la naturaleza, su gran foco inspirador, a través de marcados contrastes de color y figuras envolventes. Es la línea creativa de 'Mirada oculta', la exposición con una treintena de trabajos con mezcla de formas, dibujos y tonalidades que se ha inaugurado en el museo municipal 'El Quijote' de Ciudad Real.

LA UNED ANALIZÓ EL FENÓMENO DE LA DESINFORMACIÓN COMO UNA AMENAZA A LA SEGURIDAD NACIONAL

La conferencia impartida por el profesor de Comunicación y coordinador del Grado en Periodismo de la Universidad de Zaragoza, Miguel Ángel Esteban, dentro del Curso de Experto en Seguridad y Defensa de la UNED de Ciudad Real, con sede en Valdepeñas, presentó el actual fenómeno de la desinformación como una de las más importantes amenazas a la seguridad nacional. Su fin es desestabilizar la sociedad española y europea dentro del marco de las estrategias híbridas de agresión que pueden desplegar agentes exteriores estatales o privados. La lucha contra ella se ha convertido en un objetivo de la defensa nacional para proteger el espacio cognitivo de los ciudadanos. Por otra parte, la UNED también celebró las Jornadas 'Los paisajes del vino: del Mundo Clásico al viñedo actual'.

